

## Granada.- Garmendia visita hoy la Fundación Euroárabe de Altos Estudios

hace 1 hora 21 mins



**La ministra de Ciencia e Innovación, Cristina Garmendia, visitará hoy la Fundación Euroárabe de Altos Estudios de Granada para mantener un encuentro de trabajo con los responsables de la organización, que le informarán de los proyectos que se han desarrollado hasta la fecha, así como de las actuaciones previstas para el presente año.**

En la reunión, que se celebrará sobre las 13,20 horas, estará presente el rector de la [Universidad de Granada](#), Francisco González Lodeiro, miembro del Patronato de la Fundación Euroárabe, así como representantes de las universidades de Málaga, Sevilla y Almería.

Ya por la tarde, la ministra participará en un coloquio junto a los secretarios de Educación y Universidades de todas las federaciones del [PSOE](#) para analizar la actualidad en materia educativa y universitaria y planificar futuras iniciativas.

La reunión de los secretarios de Educación y Universidades ha sido convocada en el Palacio de Congresos y Exposiciones por la secretaria de Educación del PSOE, Cándida Martínez, y se prolongará hasta el próximo jueves, mientras que la intervención de Garmendia está prevista sobre las 17,00 horas de mañana en el Palacio de Congresos de Granada.

[Envía esta noticia](#)

[Compartir](#)

[Imprimir](#)

PUBLICIDAD

